



Vous êtes ici :

Accueil ▫ Actualités **La coopération franco-vietnamienne à l'honneur**

INTERNATIONAL

La coopération franco-vietnamienne à l'honneur

Publié le 7 décembre 2023

Le vendredi 1er décembre, le Hcéres a officiellement remis l'accréditation institutionnelle à l'Université des Sciences et des Technologies d'Hanoï.



M. Olivier Brochet -Ambassadeur de France au Vietnam ; M. Stanislas Guérini - Ministre de la Transformation et de de la Fonction Publiques ; Prof. Jean-Marc Lavest - Recteur principal de l'USTH, Amélie Bensimon, HCERES DEI ; Prof. Assoc. Dinh Thi Mai Thanh - Rectrice; Prof. Acad. Chau Van Minh - Président de l'Académie des Sciences et Technologies du Vietnam (VAST); Prof. Chu Hoang Ha - Vice-Président de l'Académie des Sciences et Technologie du Vietnam et Président du Conseil de l'USTH.

Le vendredi 1^{er} décembre, le Hcéres a officiellement remis l'accréditation institutionnelle à l'Université des Sciences et des Technologies d'Hanoï lors d'une cérémonie placée sous le parrainage de M. Stanislas Guérini, ministre de la Transformation et de de la Fonction Publiques, et du Prof. Acad. Chau Van Minh - Président de l'Académie des Sciences et Technologie du Vietnam (VAST) en présence des recteurs de l'USTH et de l'ambassadeur de France au Vietnam. Cette cérémonie concluait une semaine particulièrement riche pour la coopération entre le Hcéres et le Vietnam, avec pas moins de 4 visites de comités d'évaluation à Hanoï, Hô Chi Minh-Ville et Danang.

L'Université des Sciences et Technologie du Vietnam (USTH) est le fruit d'un accord gouvernemental franco-vietnamien signé en 2009. Depuis lors, l'établissement a su se hisser à une place de choix dans le paysage de l'enseignement supérieur vietnamien. Évaluée au printemps 2023 par un comité présidé par Jean-Paul de Gaudemar, ancien recteur de l'Agence universitaire de la Francophonie, l'USTH a reçu l'accréditation institutionnelle du Hcéres pour la durée maximale de 5 ans.

Dans un contexte où le processus d'autonomie pousse les universités au Vietnam à renouveler leur modèle, le comité a souligné la pertinence des choix stratégiques de l'USTH, notamment en matière de formation. La présence du

ministre Stanislas Guérini, de l'Ambassadeur de France et des représentants l'Académie des Sciences (tutelle de l'USTH) à la cérémonie qui s'est tenue vendredi dernier montre l'importance que revêt cette accréditation internationale pour le développement futur de l'établissement.



Dernière session d'entretien avec le recteur de l'Institut Polytechnique de Ho Chi Minh Ville, Prof. Mai Thanh Phong et le comité Hcéres présidé par Christophe Haunold.

La coopération franco-vietnamienne occupe une place particulière pour le Hcéres. Présent au Vietnam depuis 2016, et officiellement habilité par le Ministère de l'Education et de la Formation au Vietnam, le Hcéres a évalué 6 établissements au niveau institutionnel. Quatre d'entre eux étaient visités pour la seconde fois la semaine dernière par des comités d'évaluation Hcéres : l'Institut Polytechnique de Hanoï (HUST), l'École de Génie Civil d'Hanoï (HUCE), l'Institut Polytechnique de Ho Chi Minh Ville et l'Institut Polytechnique - Université de Danang. Ces universités opèrent le Programme de Formation d'Ingénieur du Vietnam ([PFIEV](#) ). Reconnus par la CTI, ces programmes sont construits sur le modèle des grandes écoles d'ingénieurs françaises et visent à former des futurs cadres vietnamiens avec une qualification scientifique élevée, maîtrisant le français et l'anglais.

Le Hcéres est ainsi impliqué dans les projets phares de la coopération universitaire et scientifique entre la France et le Vietnam. Il accompagne à travers le département Europe et International, les établissements qui font appel à son expertise d'évaluateur à la fois française et européenne, pour leur meilleure intégration internationale.



Le recteur de l'École de Génie Civil de Hanoï, Prof. Hoang Tung et son équipe avec le comité d'évaluation Hcéres.